



Troisième place au concours "Faites de la Science"

publié le 01/04/2015

Aujourd'hui 1er avril, les élèves de l'atelier scientifique ont présenté leur projet 'Quelques conséquences du réchauffement climatique' aux finales des concours "Faites de la Science" et "C.Génial" à l'Université de Poitiers . Ces concours réunissaient 24 projets présentés par des collégiens et des lycéens. Les élèves du collège ont obtenu une 4° place pour le concours CGénial et une 3° place pour le concours Faites de la science. Vous trouverez leur projet en format pdf ci-dessous ainsi que des photos.

Document joint

 [atelier_bis](#) (PDF de 749.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.